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Il giorno 29 del mese di aprile dell’anno 2022 alle ore  20.30, su convocazione del 

Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza presso la sala Civica di via 

Buffalora 83 il Consiglio di Quartiere di Bettole-Buffalora per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1- Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2 - Esame segnalazioni evase e da inoltrare; 
3 - Punto sul progetto "Adesso piantala" : raccolta fondi e altre iniziative a 
     margine, anche in collaborazione con ACLI Buffalora; 
4 - Possibili iniziative per Brescia Capitale della Cultura 2023, anche in 
     collaborazione con associazioni del territorio e giovani; 
5 - Iniziativa "SpaziAttivi" con Urban Center: necessità di partecipazione; 
6 - Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente: LAURA GIUFFREDI. 
 
Redige il processo verbale il consigliere: GIANLUIGI PLEBANI. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE* 

1 FUSI FABIO  XG 
2 ROCCA MARIAROSA X  
3 PLEBANI  GIANLUIGI X  
4 SISTI  SARA X  
5  TAVELLI  MARINO X  
6 LANZONI ANNA  XG 
7     
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 
 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si 

procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  
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Punto 2:  
La Presidente in merito alle segnalazioni pervenute ha evidenziato quanto segue: 
- Sig. BRAGA residente in via Dei Santi alle Bettole aveva segnalato la mancanza di 
segnaletica orizzontale per gli attraversamenti pedonali - richiesta inviata e presa in carico; 
- Via Dei Santi per la sistemazione della predetta via bisognerà attendere l'inizio dei lavori 
su via Ghiselle; 
- Parco Avis - segnalazione sistemazione e/o sostituzione altalene inviata all'Ufficio 
competente; 
- Via Chiappa/Via Buffalora segnalazione continuo abbandono sacchi grandi con vario 
materiale, segnalazione inviata. 
 
 
 
 
Punto 3:  
La Presidente ha comunicato che la raccolta fondi per il progetto "Adesso piantala" sino ad 
ora ha consentito di raccogliere la somma di 930,00 euro, inoltre siamo in attesa di un 
riscontro per quanto riguarda la richiesta di contributo inviata alla Banca BTL filiale di 
Buffalora. - 
A giorni sarà pronto il poster appositamente realizzato per pubblicizzare l'iniziativa e che 
sarà esposto presso il Circolo ACLI di Buffalora.- 
 
 
La Presidente ha aggiunto inoltre che verranno presi contatti con la Scuola Media per 
poter presentare il nostro progetto "Adesso piantala" agli studenti per coinvolgerli 
unitamente alle loro famiglie. 
 

 
 
 
Punto 4: 
La Presidente ha illustrato alcune iniziative che potrebbero essere inserite nel contesto 
delle celebrazioni per Brescia Capitale della Cultura 2023, da organizzare anche in 
collaborazione con associazioni del territorio e giovani, quali:  
- un concerto all'aperto da tenersi al Parco delle Cave;  
- un concerto per organo presso la nostra parrocchia;  
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- una festa all'aperto con "pizzata".- 
La Presidente ha riferito che il previsto progetto in collaborazione con le biblioteche 
coinvolgerà, al momento, solamente la Zona Ovest e non la nostra. 
 
 
Punto 5:  
La Presidente ha presentato l'iniziativa pervenuta dall'associazione Urban Centre Brescia 
e denominata "SpaziAttivi" relativa al progetto: " Un Filo Naturale, una comunità che 
partecipa per trasformare la sfida del cambiamento climatico in opportunità ". 
In questo ambito, Urban Center Brescia, come Ufficio aperto al dialogo con la città, 
promuove SpaziAttivi, quale percorso partecipativo con i consigli di quartiere e le principali 
associazioni della città, per individuare aree urbane adatte a possibili trasformazioni in 
chiave di resilienza climatica e ricercare nuovi luoghi di aggregazione sociale. 
L'iniziativa prevede tre incontri: il 12 maggio con la presentazione del progetto; il 30 
maggio incontro specifico per la nostra zona est ed il 30 giugno con la chiusura della prima 
fase. 
La Presidente ha voluto sottolineare l'importanza dell'iniziativa sollecitando l'attenzione dei 
consiglieri alla partecipazione.- 
Per le tre tappe indicate si è concordata la presenza nei giorni 12 maggio e 30 giugno 
della Presidente Laura , mentre il vice presidente PLEBANI parteciperà all'incontro del 30 
maggio. 
 
 
 

 
 
Punto 6:  
Il Consigliere TAVELLI segnala che in Traversa 14^ lungo il marciapiede è presente una 
pianta "secca" che andrebbe tolta e sostituita con altra piantumazione.- 
Sempre il Consigliere TAVELLI ha riferito che in settimana verrà donata e consegnata una 
pergamena ad opera del Comune al sig. BOLDRIN Renato, residente nel quartiere, quale 
riconoscimento per il compleanno centenario. 
 
 
Punto 7: Varie ed eventuali.---- 
 

Nessun altro argomento viene sollevato. 
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Alle ore 21,50 la Presidente Laura GIUFFREDI, conclusa la trattazione dei punti all'ordine 
del giorno ha dichiarato chiusa la riunione. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 Il Presidente                          Segretario 
 
 LAURA GIUFFREDI    Gianluigi Plebani          


